

In unserem Studium auf der Montanuniversität bekommen wir ein weitergefächertes Wissen vermittelt aus vielen Bereichen und eine gute technische Basis durch viele Grundlagenfächer. Das Ziel soll es dabei sein, auch so viel wie möglich aus den Lehrveranstaltungen für die Prüfungen aber auch für das spätere Berufsleben mitzunehmen. Eine große Hürde stellt oft die richtige Übermittlung des Wissens dar. Seit einigen Jahren werden daher didaktische Seminare von Seiten der Universität angeboten. Leider wird dieses Angebot von den Lehrenden oft zu wenig genutzt, da die Teilnahme nur auf freiwilliger Basis ist. Folgend leidet die Qualität der Lehre in gewissen Bereichen mangels fehlender Kompetenzen sehr.

Die Universitätsvertretung möge daher beschließen:

Der Vorsitz und das Referat für Bildungspolitik, möge sich daher einsetzen, dass solche didaktischen Seminare für Vortragende Grundlage einer Lehrbefugnis sein sollen.